

STRATEGISCHE PARTNERSCHAFT IM BEREICH CLOUD: EVOK WIRD TEIL DER SEQUOTECH GRUPPE

Pressemitteilung – 25/06/2024



David Hueber (CEO, Sequotech), Antoine Rosset (CEO, EVOK),
Aurélien Perret (CTO, EVOK), Grégory Steulet (CFO, Sequotech)

EVOK, ein etablierter und renommierter IT-Dienstleister mit Sitz in Freiburg, wird Teil der Sequotech-Gruppe. Die Integration von EVOK in die Schweizer IT-Gruppe entspricht Sequotechs Bestrebungen, ihre Position als führende Westschweizer IT-Dienstleistungsgruppe zu festigen. EVOK tritt den bestehenden Unternehmen der Gruppe bei – dbi services, UDITIS, exxo it-services und aagency – die heute mehr als 250 Mitarbeitende beschäftigt. Sequotech setzt damit seine Wachstumsstrategie fort, die im November 2020 mit der Investition von Verium, einem Multi-Family Office mit Sitz in Zürich, begonnen hat. Antoine Rosset, CEO von EVOK, und Aurélien Perret, CTO, bleiben beide im Unternehmen. Darüber hinaus werden sie Aktionäre von Sequotech und treten dem Führungsteam der Gruppe bei.

EVOK

Antoine Rosset, CEO
rosset@evok.com

Aurélien Perret, CTO
perret@evok.com

Sequotech

David Hueber, CEO
media@sequotech.com

Verium

Rogier Engelsma
rogier.engelsma@verium.ch

Über Sequotech

Sequotech ist eine Gruppe von spezialisierten IT-Dienstleistungsunternehmen aus der Schweiz, die eine führende Position im Schweizer Markt sowie in Nachbarländern anstrebt. Die Gruppe besteht derzeit aus dbi services SA, UDITIS SA, exxo it-services AG, aagency GmbH und EVOK. Die Gruppe plant durch die Aufnahme von ein bis zwei Partnern pro Jahr ihre Position im Markt weiter zu stärken, um so zu einer der führenden Anbieterinnen von spezialisierten IT-Dienstleistungen in der DACH-Region zu werden.

Führende Position in der Westschweiz

Die Übernahme von EVOK durch Sequotech ermöglicht es der Gruppe, ihre Präsenz in der Westschweiz, insbesondere in den Kantonen Freiburg, Waadt und Genf, zu verstärken. Darüber hinaus erweitert sie das Portfolio der Gruppe mit dem Know-how und den erstklassigen Dienstleistungen von EVOK in den Bereichen Cloud und Managed Services. Mit der Expertise des erfahrenen und hochqualifizierten Teams des Freiburger Unternehmens ist Sequotech auf dem besten Weg, der führende IT-Dienstleister in der Region zu werden.

«Diese Übernahme ist ein wichtiger Schritt für Sequotech und steht im Einklang mit unserer Strategie, unsere Präsenz in der Westschweiz auszubauen und unser Engagement für die Bereitstellung von qualitativ hochwertigen IT-Dienstleistungen zu verstärken», so David Hueber, CEO von Sequotech.

Antoine Rosset, CEO von EVOK: «Als Mitglied der Sequotech-Gruppe können wir von den Vorteilen einer grossen Organisation profitieren und gleichzeitig unsere Unabhängigkeit bewahren. Sequotech bringt Unternehmen zusammen, die eine gemeinsame Vision und gemeinsame Werte teilen, was eine hohe Agilität innerhalb der Gruppe ermöglicht. Darüber hinaus eröffnet diese Zusammenarbeit neue Wachstumschancen und spannende Möglichkeiten für unser Team».

Über EVOK

Das 1998 gegründete EVOK ist in den Kantonen Freiburg, Waadt und Genf tätig und beschäftigt rund 40 Mitarbeitende. Als „One-Stop-Shop“ für Unternehmen in der gesamten Westschweiz, bietet EVOK leistungsstarke, effiziente, und sichere IT-Lösungen in der Cloud und vor Ort. EVOK arbeitet mit Unternehmen jeder Grösse zusammen (3 bis 500 Benutzer) und legt grossen Wert auf den persönlichen Kontakt.